

## COMPETICIONES

# Un exdirectivo del COI presidirá el Comité de Reforma de la Fifa

Palco23

11 ago 2015 - 17:58

El proceso de regeneración de la Fifa tras los escándalos de corrupción destapados en los últimos meses en el organismo que preside Joseph Blatter correrá a cargo de suizo François Carrard. Las seis principales confederaciones de fútbol a nivel mundial han elegido al ex director general del Comité Olímpico Internacional (COI) para presidir el Comité de Reforma, que deberá decidir las medidas a aplicar tras los últimos escándalos de corrupción que han salpicado al organismo y que han puesto en alerta a los patrocinadores.

Como director general del COI, Carrard, de 77 años, también ejecutó las reformas introducidas en la gobernación del organismo olímpico. Abogado de reconocido prestigio internacional, el suizo aportará "experiencia específica sobre los retos que encaran las organizaciones deportivas", ha indicado la Fifa en un comunicado. Sus propuestas deberán ser aprobadas en la asamblea prevista para el 26 de febrero de 2016, cuando también se votará a un nuevo presidente que ponga fin al mandato de Blatter.

"Es vital para el futuro del fútbol restaurar la integridad y la reputación de su órgano rector; como presidente independiente, me comprometo a poner en marcha un paquete de reformas creíbles, trabajando con representantes del fútbol y de toda la sociedad", ha añadido Carrard.

El nuevo Comité de Reforma lo integran otros catorce miembros, entre ellos el director general de la Conmebol, Gorka Villar (hijo del presidente de la Federación Española y vicepresidente de la Fifa y la Uefa, Ángel María Villar) y Wilmar Valdez, presidente de la Federación Uruguaya. La Uefa, por su parte, estará representada principalmente por Gianni Infantino, secretario general de la Uefa y mano derecha del aspirante a presidir la Fifa, Michel Platini.

El Comité de Reforma presentará un plan preliminar al Comité Ejecutivo de la Fifa en su reunión de los días 24 y 25 de septiembre, que luego desarrollará de cara al congreso del año que viene, cuando Blatter deberá abandonar la presidencia de la entidad. "Creemos que el doctor Carrard es la persona adecuada para pilotar este proceso como presidente independiente con una probada trayectoria en reformas de las

estructuras de gobierno", ha señalado Blatter.

El presidente de la Fifa ha destacado que los socios comerciales de la Fifa también jugarán un papel importante en las reformas. Esta afirmación llega después de que Mc Donald's, Coca-Cola y Visa hayan instado la creación de un organismo que introduzca cambios reales en la federación de fútbol.

La presión sobre los actuales dirigentes de la Fifa es máxima, especialmente después de que el Departamento de Justicia de Estados Unidos destapara un caso de corrupción por el que se habrían cobrado 150 millones de dólares en sobornos durante 24 años por parte de altos cargos del fútbol latinoamericano.

“Una comisión independiente aportaría un nivel de credibilidad, transparencia y neutralidad que en última instancia atraería a patrocinadores y fans de todo el mundo que confiarían en que el esfuerzo de reforma es un paso significativo en la dirección correcta”, señaló la semana pasada la vicepresidenta de relaciones con los medios de McDonald's, Heidi Berker Sa Shekhem.